Unser Mitstreiter und Freund

Reinhard Gebhardt

ist nach langer, schwerer Krankheit am 4. Juni 2023 mit 74 Jahren gestorben.

Reinhard hat sich auf vielfältige Weise stets für soziale Gerechtigkeit eingesetzt und musste auf Grund des gegen ihn verhängten Berufsverbots von Altersarmutsrente leben. Mit uns und anderen, die auch als Lehrerinnen und Lehrer und Beschäftigte im öffentlichen Dienst vom "Radikalenerlass" von 1972 betroffen waren, kämpfte er bis zuletzt für die überfällige Rehabilitierung und Entschädigung.

Die Landesregierung verweigert bis heute eine Wiedergutmachung. Wir streiten dafür auch im Sinne von Reinhard weiter.

Hermann Burmester, Michael Csaszkóczy, Martin Hornung, Wolfgang Mohl, Ronald Nock, Traudel Polzer, Luise Reif, Ilse Rieker, Friederike Rüd, Harald Stierle, Heide Walb, Dr. Erich Zahn

Heidelberg, im Juni 2023